



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 14 Kappelbergtunnel - Auftakt der Arbeiten zum Bau zweier Havariebecken verzögert sich leicht

12.02.2018

Das Regierungspräsidium Stuttgart teilt mit, dass der Beginn der Arbeiten zum Bau zweier Havariebecken am Kappelbergtunnel im Zuge der B 14 bei Fellbach aufgrund von Kapazitätsengpässen der ausführenden Firma um ca. eine Woche nach hinten verschoben werden muss.

Die Arbeiten beginnen jetzt voraussichtlich am Montag, 19. Februar 2018, und enden wie bereits mitgeteilt voraussichtlich am 7. April 2018.

Weitere Informationen zur Maßnahme entnehmen Sie bitte der ursprünglichen Pressemitteilung vom 09.02.2018.

Kategorie:

[Pressemitteilung](#) [Pressemitteilung](#) [Pressemitteilung](#)